

# *Espadachinas cubanas avanzan a tabla de 64 en Mundial de Budapest*

---



La Habana, 15 jul (RHC) Las espadachinas cubanas Yamirka Rodríguez y Diamelis González van cumpliendo una buena jornada en el Mundial de esgrima de Budapest, Hungría, donde buscarán incluirse en la tabla de las 32 mejores.

Entre ambas sumaron trece victorias incluyendo los poules eliminatorios y la tabla de 128, y ya están entre las 64 primeras.

Yamirka, toda una veterana ilustre de la esgrima cubana, logró este lunes 4 victorias con 2 derrotas en su llave eliminatoria, y luego en la tabla de 128 a superó a la finesa Ilona Sybala (15-6) y a la belga Amber de Pestel (15-11).

Mientras tanto, Diamelis, la más joven del trío cubano, con 24 años, alcanzó en su poule 5 éxitos y un revés y luego se impuso en la eliminación directa a la portuguesa Fabiana Bonito (15-12) y a la española Alejandra Cisneros (15-10).

En busca de su avance a octavos de final, Yamirka enfrentará el jueves 18 a la italiana Rosella Flamingo, mientras que Diamelis lo hará ante Susan Maria Sica (Gran Bretaña).

La otra espadachina cubana que compitió en la primera fecha del mundial, la zurda Ceili Mendoza, no pudo avanzar a la eliminación directa, al perder cuatro asaltos y ganar solo 2 en su poule clasificatorio.

En sable masculino, el joven Hansel Rodríguez logró 2 victorias con 4 derrotas en la ronda de clasificación, pero luego cayó en la directa frente a Ho Tin Low, de Hong Kong (15-9).

Entre las favoritas al título se encuentran la italiana María Navarria, campeona mundial y número uno del ranking del planeta, y la rumana María Popescu, plata mundial y número dos del escalafón.

"Los muchachos llegan al mundial optimistas y sobre todo mentalizados en realizar la mayor cantidad de asaltos de nivel con el objetivo de llegar en óptima forma a los Juegos Panamericanos de Lima", dijo a Radio Habana Cuba el comisionado nacional Alhjadis Bandera.

La delegación cubana al Mundial de 10 figuras se completa con las sablistas Leydis Veranes y Aimara Tablada, y el floretista Humberto Aguilera, quienes entrarán en acción el miércoles, así como los espadachines Yunion Reytor, Reynier Henríquez y Luis Enrique Patterson, quienes lo harán este martes.

El trío de espadachines preparado por Jaine Hernández es el de mayores potencialidades actualmente en la esgrima cubana. Hace unos días se agenciaron la corona en el concurso por equipos en el Campeonato Panamericano de Toronto (Canadá), al disponer en la final de Estados Unidos 45 toques a 38.

En la historia de los campeonatos mundiales de esgrima Cuba archiva 20 medallas (6-5-9), aunque no sube al podio desde la edición de Nimes-2001 (Francia), cuando el equipo masculino de florete alcanzó bronce.

El mundial de Budapest constituirá un excelente termómetro para la esgrima cubana de cara a los Panamericanos de Lima, que arrancarán el 26 de julio.

En la capital peruana el objetivo es mejorar la actuación de Toronto-2015, donde solo se logró una medalla, el bronce del equipo varonil de espada.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/196137-espachinas-cubanas-avanzan-a-tabla-de-64-en-mundial-de-budapest>



**Radio Habana Cuba**